

NUFA Schweiz – die gut besuchte Nutzfahrzeugmesse

6. Fachmesse für Nutzfahrzeuge, Aufbauten und Zubehör

Mit 10'500 Besucherinnen und Besuchern ist die 6. Nutzfahrzeugmesse NUFA Schweiz in Luzern am Sonntag, 7. November erfolgreich zu Ende gegangen. Sie hat damit die Besucherzahl von 2008 bestätigt. Die einzige nationale Nutzfahrzeugmesse 2010 mobilisierte zahlreiche Unternehmer, Entscheidungsträger, Berufsfahrer sowie ein interessiertes Publikum. Donnerstag und Freitag waren ideale Messetage für das Fachpublikum und am Wochenende kamen sehr viele Truck-Fans unter ihnen auch Unternehmer und Branchenkenner.

Die innovative Leistungs- und Produktpalette der Aussteller, darunter viele Branchenleader, aus dem Transport- und Autogewerbe aber auch die Sonderschauen und das attraktive Unterhaltungsangebot begeisterten das Publikum. Ökologie und Ökonomie im Strassentransport, die Verkehrssicherheit, Logistik-Lösungen und Beratungen rund um die obligatorische Aus- und Weiterbildung für Chauffeure waren weitere Schwerpunkte der NUFA Schweiz.

Attraktion Sonderschau „BonneRoute“ und „LKW-Bergung Live“

Der grosse Besucherandrang freute auch David Piras, Generalsekretär des Berufsverbandes Les Routiers Suisses: „Chauffeur – ein Traumberuf mit Berufsstolz“. Mit Aus- und Weiterbildung, attraktiven Arbeitsbedingungen und Freude an der Arbeit sucht der Berufsverband Lösungen für den Notstand Chauffeuren-Mangel. Der Andrang während den Vorführungen zu den Themen CZV (Chauffeur Zulassungsverordnung) und neue Regelung ARV (Arbeits- und Ruhezeit Verordnung) sowie viele Kursanmeldungen zur obligatorischen Weiterbildung beweist das hohe Interesse und Informationsbedürfnis der Berufschauffeure wie auch der Transportunternehmen. Die spektakulären Vorführungen „LKW-Bergung Live“ der ASS Auto-Strassenhilfen-Schweiz fesselten das interessierte Publikum und beeindruckten nicht nur den Laien sondern auch den Fachmann in der Nutzfahrzeugbranche. Erfreulich war, dass das Publikum vermehrt auch aus der Westschweiz an die Nutzfahrzeugmesse nach Luzern reiste.

Die hoch polierten LKW-Neuheiten an der Truck-Show in Halle 2a begeisterten die Fans und vermittelten Road-Feeling an der Messe Luzern.

Unterhaltung im Foyer Halle 2

Country Musik inmitten der schweren Brummis war für viele Besucher ein Highlight, das sie sich nicht entgehen lassen durften. George Hug, der Ostschweizer Country-Star begeisterte mit seinen Eigenkompositionen und Ohrwürmern die zahlreichen Gäste. Vize-Europameister im Truckrace-Rennen Markus Bösiger erfüllte Autogrammwünsche und beantwortete Fragen von interessierten Truckrace-Fans.

NUFA Schweiz sieht positiv in die Zukunft

Die NUFA Schweiz wird als einzige Nutzfahrzeugmesse in den geraden Jahren dem Markt auch in Zukunft eine wichtige Plattform bieten. Unbeirrt und konsequent hat die ZT Fachmessen AG alle zwei Jahre die Messe erfolgreich weiterentwickelt. Mit dem neuen Messeleiter Andreas Hauenstein, innovativen Ideen und Unterstützung des Berufsverbandes und weiteren Messepartnern wird auch zukünftig eine starke Leistungsschau in Luzern geboten. Das Messeteam freut sich auf die nächste NUFA Schweiz vom **22. bis 25. November 2012**.

Die ZT Fachmessen AG hat als Veranstalterin der NUFA Schweiz in der (Nutzfahrzeug)-Branche einen Namen, führt sie doch auch alle zwei Jahre die Internationale Forstmesse sowie die Baumaschinenmesse BAUMAG in Luzern durch.

Bildlegenden:

- Freitag und Samstag waren ideale Messetage für das Fachpublikum
- An der NUFA Schweiz profitierten die Besucher von den Beratungen vor Ort



NUFA Schweiz
Die Nutzfahrzeugmesse

Weitere Infos: www.nufa-schweiz.ch

Auskunft und Organisation:

ZT Fachmessen AG, CH-5413 Birmenstorf AG, Tel. 056 204 20 20, Fax 056 204 20 10, www.fachmessen.ch, info@fachmessen.ch